

心一つに、仲間と繋ぐ一勝

◎鬼北町長旗争奪バレー大会



仲間に繋ぐため、必死のレシーブ

- ①三瓶クラブ
- ②近永クラブ
- ③雄郡体協

3月8日、鬼北総合公園体育館で「鬼北町長旗争奪バーレーボール大会」が開催され、町内外から10チームが参加しました。会場内で繰り広げられる熱い攻防戦。仲間と声を掛け合いながら、見事なチームプレーを見せる選手たち。響き渡る観客からの温かい声援。一点、一勝、そして優勝をつかむため、参加了選手たちはチーム一丸となつて、それぞれの試合に臨んでいました。主な結果は次の通りです。

3月8日、鬼北総合公園体育館で「鬼北町長旗争奪バーレーボール大会」が開催され、町内外から10チームが参加しました。

一振りに一振りに、精神統一

◎第11回鬼北町冬季剣道スポーツ少年大会



「今だ」少しの隙も見逃さない

第11回鬼北町冬季剣道スポーツ少年大会は3月8日、鬼北総合公園武道場で開催されました。参加した選手たちは、緊迫した雰囲気の中、練習の成果を發揮すべく懸命に竹刀を振り下ろし、奮闘していました。主な結果は次の通りです。

- ◆団体戦【小学生の部】①近永剣道スポーツ少年団A ②近永剣道スポーツ少年団B
- ◆個人戦【3年生以下、4年生の部】①高田凪 ②幡上明希
- 【5・6年生の部】①井上空 ②楠岡隼輔
- 【中学生の部】①広見中学校A ②日吉中学
- 校A
- 校B
- 松本俊輔※敬称略

県内初！独自の活動が認められ…

◎「早寝早起き朝ごはん」運動文部科学大臣表彰



誇らしげな表情の児童会役員たち

3月12日、東京都で開催された「優れた「早寝早起き朝ごはん」運動の推進にかかる表彰式」で、当町の近永小学校が文部科学大臣表彰を受賞しました。近永小学校では平成23年度から、「早寝早起き朝ごはん」運動を、「歯磨き・洗顔・朝ごはん」運動と名称を変え、独自の活動を展開。子ども達にとつて分かりやすい方法で運動の定着を図かれており、今回その成果が認められたので受賞となりました。

愛媛県内の学校では初めての受賞。表彰状を手に取った児童たちは、満足そうな表情を浮かべていました。

ついに完成へ…

◎興野々寺山遺跡堅穴住居復元プロジェクト



みんなで協力して骨組みをつくる

3月8日、興野々寺山遺跡堅穴住居復元プロジェクトが実施されました。これまでの検討会で集めた材料を使い、まずは骨組みづくりに挑戦。その後、力ヤをその組みにかぶせていく。少しずつ住居の形が見えてくると、参加者たちからは「おー」という感嘆の声が上がりました。初めての試みは全てが手さぐり状態。参加者は試行錯誤を繰り返しながら、慎重に作業を進めていきました。この日完成した堅穴住居は一軒のみ。以後、さらに二軒の完成を目指して、活動を続けていきます。